

ENPRESAK

Irizar suministrará cien autobuses eléctricos a Bélgica

(Expansion)

El operador de transporte público belga De Lijn ha adjudicado a Irizar e-mobility un acuerdo marco para el suministro de hasta cien autobuses cien por cien eléctricos de alta gama. Leer

Astrazeneca deja de comercializar su vacuna Vaxzevria contra el Covid en Europa

(Expansion)

Aunque la compañía alega razones comerciales, la decisión se produce después de admitir en un documento legal presentado en febrero que la vacuna podía provocar efectos secundarios como trombosis. Leer

EiDF presentó sus cuentas sin la firma de dos consejeros y con salvedades del auditor

()

Explica que Susana Olcina Guerrero se hayaba "en el extranjero sin posibilidades de conexión" y que Enrique Pérez-Hernández Ruiz-Falcó no las rubricó "por indisposición"

BP prevé producir hidrógeno verde en Castellón en 2026

(Expansion)

La empresa energética firma el acuerdo de intenciones con la Generalitat para crear el hub HyVal, con unas inversiones previstas de 2.000 millones. Leer

Luis Maroto asume la dirección financiera de Amadeus tras la dimisión del CFO

()

El director financiero de Amadeus, Till Streichert, dejará su puesto en la empresa el próximo septiembre para incorporarse en el mismo cargo al grupo Lufthansa

EKONOMIA

Yolanda Díaz estudia compatibilizar el cobro del paro con un sueldo como empleado (ABC)

El Gobierno llevará a la mesa de diálogo social que negocia la reforma del subsidio por desempleo una propuesta para permitir el cobro de la prestación contributiva por desempleo, la ayuda ordinaria del SEPE, con la percepción de un salario por el desempeño de un trabajo. Una medida que ya se había deslizado desde el ala de Sumar del Ejecutivo de coalición, pero que toma ahora una mayor dimensión al situarse en el plano de la negociación con patronal y sindicatos del nuevo esquema del desempleo en España. Reforma, no obstante, que acumula ya un retraso de dos años en su aprobación respecto al compromiso adoptado con Bruselas en esta pata del componente 23 del Plan de Recuperación que da derecho a la llegada de fondos europeos.

El BCE estima que la vivienda en España es hasta un 14% más cara de lo que las familias pueden pagar (El periódico)

El creciente problema de **acceso a la vivienda** en España tiene múltiples causas, desde la **insuficiente renta** disponible de los hogares a una **escasez de oferta** que impide cubrir la alta demanda. Todas ellas, en cualquier caso, cristalizan en unos **precios** medios de los inmuebles que están **por encima** de lo que las **familias pueden pagar**. El Banco Central Europeo (**BCE**) estima que los inmuebles residenciales registraban en septiembre una **sobrevaloración** de entre **el 8% y el 14%**. El **Banco de España**, por su parte, la calcula en un nivel promedio "próximo al de **equilibrio**" del **3,76%** en diciembre, con un intervalo algo más bajo que el BCE, con un mínimo del **0,7%** pero con un máximo en el **8,4%** (la cota más elevada desde diciembre de **2011**). Seguir leyendo....

Montero endosa un ajuste fiscal de 20.000 millones a autonomías y municipios para cuadrar el déficit de 2024 (ABC)

Una carambola sin precedentes, que consiga que por primera vez las comunidades autónomas cierren su balance presupuestario anual con superávit, ese es el improbable escenario que el Gobierno le ha dicho a Bruselas que va a acaecer en 2024 para alcanzar el objetivo de situar el déficit de las cuentas públicas por debajo del 3%.

Von der Leyen avisa de que la UE utilizará todos los instrumentos comerciales para protegerse de China (El Economista)

Han tenido que pasar cinco años para que el presidente chino, Xi Jinping, viaje a Europa. La visita de Estado que tendrá lugar en París este lunes y martes está marcada por un escenario de crecientes tensiones comerciales entre ambas potencias. Y la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, ha dejado claro al líder asiático que la UE utilizará todos los instrumentos comerciales de los que dispone para defenderse de las prácticas desleales de Pekín.

Los fijos discontinuos acaparan el 52% del empleo creado en abril

(El Economista)

España ha alcanzado los 21 millones de afiliados medios, tras sumar 199.539 el pasado mes de abril. Un registro histórico que no hubiera sido posible sin los contratos fijos discontinuos, que aportaron el 52,7% del total de los nuevos empleos y el 61,2% de los trabajadores por cuenta ajena. Este dato que arroja serias dudas sobre hasta qué punto el repunte corresponde a una creación real de empleo o a una 'reactivación' de trabajadores porque sus empresas han vuelto a llamarles.



FINANTZAK

Banco Sabadell rechaza la oferta de fusión de BBVA al considerar que generará más valor en solitario

(Europa Press RSS)

Cree que la oferta de BBVA "infravalora significativamente" su proyecto y sus perspectivas de crecimiento como entidad independiente.

Montepino acelera e invertirá 200 millones al año en logística

(Expansion)

La Socimi prevé contar con 51 naves operativas en España y Portugal y unas rentas de 90 millones de euros en 2027, convirtiéndose en el segundo mayor inversor logístico en España solo por detrás de Merlin.

Mapfre lidera el ranking del negocio global del seguro español

(Expansion)

Mapfre lidera el ranking de aseguradoras españolas por negocio global en 2023, que incluye el captado en España y en otros países. Las cinco mayores firmas globales suma un negocio de 25.833 millones fuera de España.

La AN confirma que Ron será juzgado por Popular: Era el máximo responsable

()

El juez Calama ha rechazado el recurso del ex presidente de Banco Popular, contra el auto que propuso sentarle en el banquillo. Ron recurrirá el fallo.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf